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關注新樓樓宇質量問題 

 

隨著本澳經濟有回暖跡象，有部分建築發展商將部分新盤貨尾推出市場售賣，

“置業夢”想必是很多年輕人的奮鬥動力，他們大多認為一手樓較二手樓好，樓宇

結構有質量保證。但近月接獲不少居民反映，位於望廈區剛入伙不到三年的新樓

盤，多個單位出現滲漏水問題，經向發展商反映後，並沒有獲得積極的回應和合

適的協助，負責維修的部門以諸多藉口，推卸發展商應盡的責任，或拖慢維修進

度等。本澳樓價近 10 多年以倍數急升，很多新落成的樓盤索價不菲，有些甚至

已脫離普通市民的能力，很多居民花費畢生精力，希望改善自己和家人的生活質

量，卻換來連場惡夢，不禁令人感到無奈及救助無門。 

 

就上述情況，本人有以下建議： 

 

1. 隨著本澳建築市場的變化，建議當局更新制度政策規管樓宇交收質量； 

2. 建議當局制定機制保障消費者的權益； 

3. 制定發展商在樓宇質量的要求，跟進處理樓宇質量出現問題的責任。 


